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BESCHLUSSVORLAGE  
 

- öffentlich -  A.41/170/2022 
 
 

Sachvortragende/r Amt / Geschäftszeichen 

Stadtbaurat Ricus Kerckhoff Amt für Stadtplanung und Bauordnung  

  

Sachbearbeiter/in: Jutta Van Hooser 

 
 
Anfragen und Anregungen 
 
 

Beratungsfolge Termin Status Beschlussart 

Planungs- und Bauausschuss 15.11.2022 öffentlich Kenntnisnahme 

 
 
1. Frau Holluba-Rau 

Der Energiebedarf für Sitzungen im Markgrafensaal ist zu prüfen, weil Raum zu kalt. 
Sie schlägt vor, die Sitzungen wieder ins Bürgerhaus zu verlegen. Es gab 
gleichlautende Wortmeldungen durch weitere Gremiumsmitglieder zu diesem Thema. 

 
Herr OB Reiß 
Man hat die Sitzungen in den Markgrafensaal verlegt, damit die Online-Zuschaltungen 
von Ratsmitgliedern möglich sind. Andere Gremien ohne Online-Zuschaltungen tagen 
bereits wieder im Bürgerhaus. Es wird geprüft, ob im neuen Jahr eine Rückkehr 
möglich ist.  

 
Herr Hack 
Die Kälte ist ein Dauerthema, die Lüftung erzeugt Zugwirkung. Bisher erfolgte keine 
Reaktion seitens der Verwaltung. 

 
Frau Koenen 
19 Grad Raumtemperatur ist für Dienstgebäude Vorgabe. Die Lüftung ist vor allem bei 
größeren Menschenmengen sinnvoll. Es wird geprüft, ob bei einer geringeren 
Belegung auf die Lüftung verzichtet werden kann. 
 
Herr Spahic hat die Heizungsanlagen überprüft und die Temperatur von 19,1 Grad 
festgestellt. 

 
 
2. Herr Hack 

Die Baustelle an der Reichswaisenhausstraße ist fertig. Eine Öffnung für den Verkehr 
wäre wegen der Staus nötig. 

 
Herr Kerckhoff sicherte Prüfung zu. 
 
Bei der Überprüfung am nächsten Tag war die Baustelleneinrichtung bis auf zwei noch 
erforderliche Baken zurückgebaut.  
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3. Frau Holluba-Rau für Frau Novotny 

Beim Burgersgarten werden schäumende Flüssigkeiten in den Nadlersbach eingeleitet. 
Es wird um Prüfung gebeten. 

 
Herr OB Reiß 
Die Anfrage wird an die zuständige Stelle weitergegeben. 
 
Bei einer Kontrolle am nächsten Tag konnten keine Auffälligkeiten festgestellt werden.  

 
 


